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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es war jemand da, der einen Herold kaufen wollte. Es war kein Herold da. Der Letzte wurde vor  
wenigen  Wochen  verkauf.  Neue  werden  wir  erst  im  Herbst  bestellen,  wenn  die  neue  Version  
herausgekommen ist.

Seite | 1 



TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Studienkommission
Die neue Studienordnung soll abgestimmt werden. Wir wollen, falls nötig, im Punkt „Fotograferen“ 
ein Veto einlegen.

Darüber hinaus wollen wir versuchen die Regelungen zur Klausureinsichtnahme in die 
Studienordnung aufnehmen. Rudi wendet ein, dass ein Verweis auf bestehende Gesetze ausreichen 
sollte.

Wir erstellen ein Meinungsbild:

Verweis auf den Gesetzestext mit Deklaration vs. Entscheidung in der Studienkommission mit 
juristischer Fachmeinung des Referates Lehre: 8/9

Dr. Hempel wird erste Ergebnisse der AG E-Learning präsentieren. Es soll z.B. ein digitales Angebot 
für die Histologie geben.

Der Englischkurs im Sprachenzentrum soll weiterhin bestehen und in der Studienordnung 
aufgenommen werden. Es kommt eine Diskussion auf, ob auch der Kurs mit UniCert-Abschluss 
aufgenommen werden soll.

Es wird darüber abgestimmt, ob wir die Forderung in die Studienkommission einbringen wollen, 
sofern der Kurs ohne weitere Kosten für die Fakultät laufen würde: MH/0/0

Es wird darüber abgestimmt, ob die Forderung auch versucht werden soll durchzusetzen, wenn der 
Kurs Kosten für die Fakultät verursachen würde: 12/3/4 → Antrag angenommen

Forschungskommission
Es gab nicht viel Interessantes für die Studierenden.

TOP 3: Finanzen

FSR-Wochenende
Janina hat vorab abgerechnet. Die Nachfrist läuf bis 07.06. 20:00 Uhr.

Finanzantrag Wahlen
Claudia T. beantragt einen Betrag von bis zu 50€ für den Druck der Wahlplakate und Wahlbroschüren 
für die FSR-Wahl.

Abstimmung: MH/0/1 → Antrag angenommen

Finanzantrag MediChor
Der Finanzantrag des MediChors, gestellt am 30.05., wird erneut abgestimmt.

Gesamtbetrag bis zu 75€ für Saalmiete und Druckkkosten.

Abstimmung: MH/1/0 → Antrag angenommen
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Finanzantrag bvmd-MV
Claudia B. stellt erneut (vgl. Protokoll 30.05.) einen Finanzantrag für Fahrtkosten und 2/3 der 
Teilnahmegebühr. 

Abstimmung: MH/0/4 → Antrag angenommen

TOP 4: Wahlen
Claudia T. hat die Wahlliste abgegeben.

Jeder soll sich ins editgrid für die Besetzung des Wahlstandes eintragen.

TOP 5: Tag der offenen Fachschaft
Richard berichtet über den Planungsstand zum Tag der offenen Fachschaf am 20.06.

Wir konnten einige Professoren motivieren Bier zu zapfen oder zu grillen.

Es wird Informationsmöglichkeiten zu den verschiedenen Bereichen der Arbeit des Fachschafsrates 
geben.

Die Musikanlage des StuRa ist leider nicht verfügbar. Wir haben verschiedene Angebote zur Miete 
einer Beschallungsanlage. Das günstigste Angebot für Anlage, Notstromaggregat und 
StudiTransporter belaufen sich auf insgesamt 221€.

Es gibt Stimmen, dass die 221€ zu teuer sind für dieses Event. Andererseits muss für ein gutes Event 
auch Geld investiert werden.

Abstimmung, ob 221€ ausgegeben werden sollen: 1/MH/2

Abstimmung, ob eine kostengünstige Alternative genutzt werden soll: MH/0/2

Die Schlechtwettervariante wäre bzgl. der Örtlichkeit möglicherweise das CLI bzw. der Durchgang im 
CLI.

Am 18.06. gehen Richard und Sylvia alles einkaufen, außer Bier. Das soll am Montag frisch und 
gekühlt gekauf werden.

Wir stimmen darüber ab, ob im Park Bier ausgeschenkt werden soll: MH/0/3

Deadline für die Poster, die erstellt werden sollen, ist am Freitag.

TOP 6: Schlüsselvergabe
Es entbrennt erneut eine Diskussion über die Thematik der Schlüsselvergabe und -organisation und 
den internen Ablauf der Kommunikation mit der Verwaltung der Fakultät.

Wir stimmen darüber ab, ob wir neue/mehr Schlüssel mit Verwaltung der Schlüsselausgabe durch die 
Fakultät haben möchten: 2/11/6 → Antrag abgelehnt
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TOP 7: Demokratie und Mitbestimmung in der studentischen 
Mitverwaltung

Rudi schlägt vor bei den vorläufgen Tagesordnungen den TOP 1 als Feststellung der 
Beschlussfähigkeit einzuführen und einige weitere Punkte zur Verbesserung des Sitzungsablaufs zu 
beschließen.

Es entbrennt eine intensive Diskussion darüber und über weitere Grundsätze im Umgang 
miteinander.

TOP 8: Sonstiges

nächste Sitzung 
Aufgrund des Feiertags am nächsten Montag soll die nächste Sitzung am Dienstag, 14.06. um 19:30 
Uhr stattfinden.

Babette erstellt eine Doodle-Umfrage für die Sitzung, wer kommt und wer nicht kommt um 
festzustellen, wie viele zur Sitzung kommen werden.

Abendessen mit Prof. Passarge
Prof. Passarge würde gerne im Gespräch mit einigen unserer Vertreter die Interessen der Studenten 
erfahren.

Artikeldeadline Endoskop
Heute war die Artikeldeadline für das nächste Endoskop. Leider konnten nicht alle Autoren diese Frist 
einhalten. Sylvia bittet um schnellstmögliches Einreichen der Artikel.

Geld für Bücher
Kazim schlägt vor eine Spendenaktion zu starten. Für jeden von Studenten gespendeten Euro sollen 
die Professoren ebenfalls einen Euro spenden. Dadurch könnten viele neue und gute Bücher 
beschafft werden.

Die Sitzung schließt um 23:55 Uhr
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